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今月の聖句

Y'S
主題�  Yes, We Can Change!（私たちは変えられる）
スローガン� Courage to challenge （�挑戦への勇気�）� 国際会長　Moon Sang-Bong（韓国）
主題�  Action! （�アクション！）／スローガン  With Pride and Pleasure（�誇りと喜びを持って）
　　�� アジア太平洋地域会長　田中博之 ( 東日本区 )
理事主題　為せば、成る（No�challenge,�No�fruit）
スローガン　ワイズが何をしてくれるではなく、あなたがワイズに対して何が出来るかを考えて実行しよう。

（Ask�not�what�Y’s�can�do�for�you.�Ask�what�you�can�do�for�Y’s.）
� � 東日本区理事　宮内友弥（東京武蔵野多摩）
部長主題　 良いものを見つけ、つなげて、よくなろう � 関東東部部長　衣笠輝夫（埼玉）

2018 〜 2019 年度
東京江東ワイズメンズクラブブリテン

一年間お力添え
ありがとう
ございました！
宇田川敬司

早いもので、２度目の会長の職ももうすぐ１年が経ちます。
１年前、会長主題として挙げさせていただいた、『ワイズメンズクラブだから』
を楽しもう！を私自身たくさん経験をさせていただきました。
これは“ワイズメンズクラブのメンバーでないと楽しめないことを積極的にやろ

うというもので、広島豪雨災害支援気球搭乗会をはじめ、IBCの台中長英ク
ラブ訪問、カンボジア制服寄贈プロジェクト、STEP 留学生受入れなど、『ワ
イズって楽しいよ』と胸を張って言える『ワイズだから』できた活動だと思って
おります。
特にカンボジア制服寄贈プロジェクトでは、私たちのクラブと同じく幼稚園を
併設するセンターである、しののめクラブと協働で現地に寄贈に行くことができ
ましたし、この春は江東YMCA幼稚園の保護者の会（虹の会）のご協力
もあり、多くの制服やTシャツを集めることができました。
虹の会役員の方々からは「ワイズってどういうことをやっているのか良くわか

らなかったけれど、このプロジェクトはとても分かりやすい活動である」という
お声もいただけました。
色々な活動に際し、たくさんの方々からお力添えいただいたおかげで無事

に今期を終え、山﨑会長にお願いすることができます。
来期は江東クラブ６０周年の記念すべき期となります。
微力ではありますが、今後ともワイズは楽しいと胸を張って言えることを目指

して頑張ってまいります。
一年間ありがとうございました。

6月本例会（納会）

と　き� 2019 年 6月 22日（土）　
ところ� 精華楼　江東区千田 1―2
� � ＴＥＬ 03-3647-8261
会　費� メン 4,000 円　メネット 3,000 円
受　付� 島田徹君
司　会� 小松重雄君

プログラム

開会点鐘� 宇田川敬司君
会長挨拶� 宇田川敬司君
食前のお祈り� 草分俊一君
乾　杯� 藤井寛敏君
食　事
一年を振り返って� 全員

ハッピーバースデイ・結婚記念日
各種報告
閉会点鐘� 宇田川敬司君

ハッピーバースデイ
メン　　　9日　駿河幸子さん　　29日　相川達男君　
メネット　2日　市﨑幸絵さん　　11日　島田京子さん
結婚記念日
なし　

5 月会員数 5 月出席者 5 月出席率 アクティブファンド ニコニコボックス クラブ役員

21 名

内広義会員 3 名

休会 0 名

メンバー 15 名 83%  (15/18) 4 月まで 2259397 4 月まで 91950 会長 宇田川敬司
メネット 1 名 5 月分 0 5 月分 0 副会長 山崎常久
コメット 0 名 会計 島田徹
ビジター 0 名 残高 2259397 累計 91950 書記 相川達男
ゲスト 0 名 直前会長 酒向裕司

連絡主事 草分俊一

『わたしが記念碑として立てたこの石を神の家とし、

すべて、あなたがわたしに与えられるものの

十分の一をささげます。』� 創世記�28 章 22節　

THE SERVICE CLUB OF YMCA A f f i l i a t e d  w i t h  t h e  I n t e r n a t i o n a l  A s s o c i a t i o n  o f  

Y ' s  M e n ' s  C l u b s , C h a r t e r e d ,  1 9 5 9

K o t o  Y M C A  3 - 1 5  I s h i j i m a  K o t o - k u  T o k y o  J a p a n .

P h o n e  ( 0 3 )  3 6 4 5 - 7 1 7 1 .   F A X  ( 0 3 )  3 6 4 5 - 8 4 5 4
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『ワイズメンズクラブだから』
を楽しもう！

東京江東クラブ会長　宇田川敬司

今月の強調テーマ
評価

MEN'S CLUB
OF TOKYO-KOTO

2019年 6〜 7月　今後の予定

6月 8日（土）	 プール設置	 江東ＹＭＣＡ幼稚園
6月22日（土）	 納会（本例会）	 精華楼
7月 4日（木）	 7 月第 1例会	 江東ＹＭＣＡ
7月18日（木）	 7月本例会	 江東ＹＭＣＡ
7月19～ 21日	 第 28回アジア太平洋地域大会	 仙台
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合同例会報告
山﨑常久

５月１４日 (火 )、東陽町 YMCAホールにて東京クラブと合同
例会を開催しました。BFでアフリカ４ヵ国を訪問されてきた比
奈地康晴ワイズメンの帰朝報告会と、我が江東クラブの大原真之
介さんの入会式を併せて行う盛りだくさんなプログラムでした。
先に行われたのは入会式で、衣笠関東東部部長に立会いにお越
しいただき、又、田中アジア太平洋地域会長にも立会いいただき、
蝋燭を灯しての入会宣誓に大原さんの背筋が伸びたのを見て頬が
緩みました。大原さん、入会おめでとうございます。今後ともよ
ろしくお願い致します。
比奈地さんの帰朝報告はお人柄の出た内容で、独自の視点と独
特の語り口にしばしば会場が笑いに包まれていました。ワイズと
いう国際的な団体でなければ目の向くことないアフリカという地
域への距離感を一気に縮めていただいた素晴らしい報告でした。
ありがとうございました。
（参加者：相川、安齋、市崎、宇田川、香取、香取メネ、菊地、
草分、小松、酒向、島田、鈴木、駿河、藤井、本間、柳沢、山﨑）

ワイズ新入会挨拶
大原真之介

この度、東京江東ワイズメンズクラブ
に新規入会いたしました大原真之介で
す。
今後長きに渡り、私の大好きな

YMCAの活動に ”密着して ”サポートで
きること、素敵で知的で、人生経験豊富

で、楽しくユーモアのあるワイズメンバーと共に多種多様な活動
や学びができることに、心から ” わくわく感 ” と ” 喜び ” に胸を
膨らませております。
入会式は、東京ワイズメンズクラブとの合同例会にて、盛大か
つ厳かな雰囲気の中で行なっていただきました。灯されたキャン
ドルに囲まれての宣誓式は、まさに身の引き締まる想いでした。
世界中で活躍するワイズメンの仲間に加わらせていただいたこ
とを、本当に誇りに思います。
私自身、何かに長けたスキルを有するものではございませんが、
この素敵なメンバーとともに汗をかき知恵を絞り、先ずは出席第
一を旨とし学び多き有意義なワイズライフとなるよう主体的に参
加して行く所存です。
そして、新規の私からの呼びかけも大変失礼ではございます
が、、江東ワイズメンズクラブでは、この楽しく有意義で、活発
な活動をより広げて深めていく為に、まだまだ多くの仲間をお待
ちしております。
少しでもクラブの活動にご興味のある方がございましたら、大
原真之介（ワイズのしんちゃん）まで、どうか気軽にお声掛けく
ださいませ！！よろしくお願いいたします。

会員大会に参加して
相川達男

5 月 25日土曜日の午後、まだ 5月だと言うのに真夏のような
暑さの中「第 17回東京ＹＭＣＡ会員大会」が山手センターで開
催されました。ワイズメンであると同時にＹＭＣＡの会員である

ことが必至ですが、会員大会に出席されたことのある方は多くは
居ないと思います。一度参加してみるとＹＭＣＡの現状や知らな
かった事が判る事も有ります。ちなみに私は山手センターの上層
階に山手学舎と言う学生寮が有る事は知りませんでした。近年は
東陽町センターで開催されることが多かった会ですが、今回は大
規模修繕が終了し綺麗に変身した建物のお披露目も兼ねて山手セ
ンターでの開催となりました。各種の報告と合わせ山手センター
を探検しちょっと楽しかった会員大会でした。

江東 YMCA 親睦会
山﨑常久

今年も親睦会が開催
されました。詳しくは
YMCA ニュースをご
覧ください。楽しかっ
た打ち上げ風景の写真
を添えます。

プール設置焼き鳥応援
山﨑常久

梅雨入りして間もない６月８日、幼稚園の園庭に園児のお父さ
ん、お母さん達で仮設プールが設置されました。ワイズは焼き鳥
３００本を差し入れすることを恒例としています。今年は曇天の
下、朝９時から備長炭の火おこしを行い、焼き鳥職人のごとく作
業をテキパキとこなし１２時前には全て焼き終えて、保護者の皆
さんに召し上がっていただきました。味は塩で、汗をかいてらっ
しゃるので濃いめの味付けにしています。ビールが欲しいという
声があちらこちらから聞こえていた事も付記しておきます。
（参加者：相川、宇田川、本間、山﨑、園児父の広瀬さん）

江東ワイズ　２０１９年5月役員会議事録
2019 年 5月23日　江東ＹＭＣＡ　19：00～

① 6 月例会に関して
　例年は第 1例会で決算、来期予算に関して討議。島田会計に
予算案作成依頼。本例会は納会とする。
② 6 月行事確認
　6／ 1～ 6／ 2	 東日本区大会	 バナー等持参物確認
　6／ 6	 第 1 例会
　6／ 8	 プール設置	 9：00～　園庭でヤキトリ
　6／ 22	 納会　　　6月22日（土）18：00～精華楼
③ＣＳ事業支援資金に関して
　関東東部より支給された支援資金に関して、気球チームへ渡す。
第一例会で確認。
④ 6 0 周年行事に関して
　園庭時計の見積りを十勝増中さんに依頼する事。
　江東ＹＭＣＡ70 周年と絡める案も有り。
⑤その他
　メンバーの月会費に関して、年代別の価格設定ではどうかとの
案有り。基本は年代×1000 円 /月。（例：30 代は 3×1000 円
=3000 円 /月）但し60 歳以上は一律で6000 円 /月ではどうか。
第一例会で審議。

出席者／宇田川、山崎、草分、本間、酒向、相川

江東ワイズ　2019年6月第1例会議事録
2019 年 6月6日　江東ＹＭＣＡ　19：00～

①次期会計予算案の件　島田会計から予算案を提示いただき内
容を精査。→ 7月第 1例会で再審議。
②江東クラブ会費改定の件　年代別会費案（50 歳以上は現行
のまま若手を優遇。総会で諮る）
③ＣＳ事業支援資金に関して　先ごろ支給されたＣＳ事業資金の
支出に関して西澤氏の気球チームに全額お渡しする。来期はカンボ
ジア支援事業を申請の予定。（ベイサイドとも協議）
④ 6 0 周年行事に関して　記念の時計改修と別にＹＭＣＡ看板の
移設案が出たが今後検討。



3

第 22 回東日本区大会に参加して
相川達男

東日本区大会と言われて私が一番印象に残っているのは、クラ
ブに入会して初めて参加した甲府で開催された第 8回の大会で
す。その年は我がクラブの藤井寛敏メンが東日本区理事を務めら
れた年度でした。大勢のワイズメンが会場に溢れ活気に満ち溢れ
たものであった記憶があります。あれから 10年以上の月日が流
れ今回 22回の大会は東京のオリンピックセンターで開催されま
した。約 400 名の参加者は昔と比べて平均年齢が上昇している
ことは否めませんでしたが、ワイズを愛する心は変わらぬもの
が感じられました。記念講演では広島の原爆で被爆されたアメリ
カ人等の当時の捕虜の人達の存在をレポートした映画が上映され
改めて原爆の恐ろしさ、愚かさ、そして平和の尊さを考えさせら
れました。私は戦争を知らない世代ですが、このような平和を愛
する情報発信もワイズの活動として貴重なものとなっていくので
はないかと感じました。今年はメモリアルアワーで我クラブの安
藤メンが紹介される悲しい瞬間も有りましたが、宇田川会長がＳ
ＴＥＰの学生を引き受けたことで表彰される嬉しい場面も有った
り、ＤＢＣ十勝クラブとの交流も更に深まるなど実り多き大会で
あったと思います。
（参加者　宇田川、藤井、藤井メネット、安齋、香取、小松、駿河、
草分、酒向、相川）

DBC 十勝クラブとの交流

小松重雄
東日本区大会終了後、DBC交流の場所を代々木から新宿に移
して行われました。
オリンピックセンターからの移動の際は、バスにするか電車に
するか少し迷いましたが、藤井さんの一言で電車で移動すること
に、新宿西口も土曜日ということでけっこうの賑わいを見せてい
た。今回の大会へBCの十勝クラブからはメネットも含めて総勢
10名参加、流石は次期東日本区理事を輩出するクラブとまず感
心させられました。また話が進む中、来年の東日本区大会につい
て山田東日本区理事が、区大会の最中はメンバーも時間が取れな
いので、出来たら金曜日からきてゆっくり楽しんでもらいたいと
の要請がありました。限られた時間の中で、十勝のメンバーの熱
気とパワーを存分にもらった 2時間となりましたが、クラブと
して次期の大会には多数参加してサポートしたいなと思う時間と
なりました。
（出席�相川・安斎・草分・小松・酒向・駿河・藤井）

前夜祭
藤井寛敏

５月３１日、理事争奪ゴルフコンペの終了後、大会の前夜祭が
東日本区大会の会場と同じところで前夜祭がもたれ、自宅から近
いので出席しました。直前に持たれた東日本区役員会の出席者、
大会をホストするクラブの皆さまやお手伝いをする人たちを中心
に５０名くらいだったでしょうか。翌日の記念講演の講演者の森　
重昭氏もご夫人と共に会の途中より参加されました。山口東日本
区副所長の司会により出席者がそれぞれの思いを述べられ、それ
らは明日から始まる大会の強力なエンジンの一つとなりました。
（出席者：藤井）

「第 22 回東日本区理事杯争奪ゴルフコンペ」
コンペ幹事　市崎 俊一

5/31 若洲ゴルフリンクスにて東日本区大会恒例の理事杯争奪
ゴルフコンペが行われました。月末の金曜日ということもあり参
加者は 18名と寂しい状況でしたが、天候にも恵まれ久しぶりに
都会のリンクスコースを楽しむことができました。開場 30年未
だ通常プレイでさえ予約困難な人気コース、香取さんいつもあり
がとうございます。例年は前夜祭にてコンペの表彰式があります
が、今回は会場の都合によりゴルフ場で行ないました。我がクラ
ブからは藤井、鈴木、山﨑と精鋭が挑み、見事優勝杯、準優勝杯
を勝ち取りました。（写真：宮内理事欠席のため、藤井元国際会
長より理事杯を頂くかたちとなり、いつもの例会のようです）

STEP 協力賞をいただいて
宇田川敬司

この度、東日本区大会にて STEP 協力賞をいただきました。　
これは、先日スリランカからいらっしゃった STEP 生、パハニ
さんのホームステイ先として我が家を提供させていただいたこと
の『頑張ったでしょう』みたいな賞です。　私としては、すごく
良い体験をさせていただき、こちらこそ感謝ですという気持ちで
いっぱいです。　初めてのホームステイ受入れで右も左も英語も
全然わからない我が家ですが、ひょっとするとパハニさん以上に
私の家族が楽しんでいました。又機会があれば、『是非！』

特集   東日本区大会



なにが当たるか！？
わくわくドキドキ、ビンゴ大会
（親睦会より）
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江東センター＆幼稚園
親子遠足
　年少、年中、年長の各年が親子遠足をしました。全ての遠足日が好天
に恵まれ、子ども、保護者、先生と楽しいひとときを過ごすことができました。

八ヶ町大運動会
　３６年目となる八ヶ町大運動会が５月
１２日（日）、江東区の千石運動場で開催し
ました。�江東区の石島、扇橋、千石など、八
つの町会とＹＭＣＡが協働で企画・運営してい
る�「深川八ヶ町（はっかちょう）こども大運動会。
好天に恵まれ、大きな怪我や事故なく、無事に
プログラムを終えることができました。山﨑�孝
明江東区長の挨拶でスタートをし、子どもたち

約５００名が大玉送り競争、綱引き、パン食い競争、町会対抗リレーなど
を元気いっぱいに楽しんでいました。ＹＭＣＡからは、幼児・小学生約８０
人強が参加しました。多くの保護者、小学校の校長先生、町会長や町会
の役員方々など、地域の皆さんの大声援が一つとなりました。ＹＭＣＡは
競技進行や準備などの事務局を担当し、スタッフ７名のほか、ボランティア
リーダー２０名程が参加し、大活躍でした。

江東YMCA親睦会

　５月１８日（土）、１６：
００～１８：００、江東セ
ンター＆幼稚園で、今年
も江東ＹＭＣＡに集う仲
間たちの親睦会を開催い
たしました。来場者は約
８００名！となりました。　
　今年は『エコ』に注目し、
模擬店に付きものの『割り箸』を渡すことを辞め、事前広報から『マイ箸』
を子どもから大人まで多くの方々に訴えて参りました。事前広報のおかげで
「箸がない」というトラブルもほとんどなく、多くの方々がポスターをしっ
かりと見てきていることを知ることができました。園庭では模擬店（江東ワ
イズのそば・うどん、焼き鳥、そしてワイズバ―のビール＆カクテル、在園
の母の会歴代会長会の白木蓮の炊き込みご飯＆おでん、園児や卒園児の
お父さんチームの焼きそば、サッカーリーダーやリーダーＯＢＯGのフラン
クフルト、先生方のゲームコーナー＆パワー味噌クッキー配布、多くのお
父さん＆お母さん、卒園児のお友達によるクレープ、かき氷、ポップコーン
……みなさんに支えられながら無事に終了することができました。
　来場者として参加する方、様々な担当者として参加する方、それぞれの
方々が楽しいひとときを過ごすことができたことと思います。
　事前準備から当日運営まで、本当にありがとうございました。

東京ＹＭＣＡ
会員大会
　５月２５日（土、）、「第１７回会員大会」を山手センターにて開催いた
しました。会員、職員、ボランティアリーダーなどが集い、２０１８年度の
活動報告、会員部運営委員推挙等が行われ、前公益財団理事長の仲田達
男氏と現学校法人理事長徳久俊彦氏が名誉会員に推挙され、「ボランティ
ア�オブ�ザ�イヤー」として「libyチャリティーコンサート実行委員会」が表
彰を受けました。また、ユースボランティアリーダーや卒業リーダーが表彰
や委嘱も受けました。３月に耐震と改修の工事が完了した山手センターを
見学したり、参加者が交流する充実したとときを過ごしました。

今後の予定
江東センター＆幼稚園
・プール設置：６月８日（土）
・江東親睦会評価会：６月１１日（火）
・�次年度入園希望者対象の説明会：６月１日、７
月６日、８月３１日、１０月５日
・�次年度入園希望者対象の見学会：６月１日、４日、１１日、
１８日、２０日、２５日、２７日、７月２日、６日、
・�夏季キャンプ実技トレーニング①：６月１４日（金）～１６日（日）【山
中湖センター】
・夏季キャンプ実技トレーニング②：６月２１日（金）～２３日（日）【野尻】
・バザー委員会：６月２５日（火）
・終了式：７月１１日（木）
・�７月１２日～１４日：おたのしみ保育（お泊りキャンプ：東京ＹＭＣA山
中湖センター）
・ピアノ発表会：８月４日（日）　　【深川江戸資料館】
・夏季保育：８月２８日（水）～３１日（金）
・プール解体＆館内ワーク：９月８日（土）

東京ＹＭＣＡ
・第２２回会員芸術祭：６月２４（月）～２９日（土）�（東陽町センター）
・ＹＭＣＡ保育園ねがい開所式：６月２９日（土）� （保育園ねがい）
・東京ＹＭＣＡ夏まつり　８月２４日（土）� � （東陽町センター）
・第２０回アジア・太平洋ＹＭＣＡ大会：９月２日～６日（東山荘）
・国際協力一斉街頭募金　９月１４日（土）� （新宿駅周辺）
・第３３回インターナショナル・チャリティーラン　９月２３日（祝・月）�

（都立木場公園）

編・集・後・記
■ 僕は楽しめましたよ！　ワイズ！� K.U
■ 6月は自分の誕生月である。本来嬉しいはずである。
ところが 50 歳過ぎるとあまり嬉しくない。これ以上歳
はとりたくない。気が付けば 6月は梅雨である。因っ
て今私は6月があまり好きではない。� ＴＡ
■ 早いもので本号で私の編集長としての仕事もお終い
です。皆さん、御協力いただきありがとうございました。
さあ、ラグビーワールドカップです！� T.Y

ＹＭＣＡニュース


